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2015年12月17日（木）  晴れ  第22回

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1723回例会

：
：
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長瀬憲八郎会場委員
「それでこそロータリー」「四つのテスト」

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様こんにちは。一週間のご無沙汰でした。先週のク
リスマス家族会は、皆様のご協力で大変楽しく行うこと
が出来ました。有り難うございました。今日は、第3回クラ
ブフォーラム（年次総会）です。各委員長の皆様後ほど発
表よろしくお願いいたします。
　第2820地区の倉沢ガバナー、水海道RC海老原会長
より、鬼怒川水害御見舞の御礼状が届いております。寄付
は常総市立図書館復旧と鬼怒川水害義援金として寄贈されたそうでございます。
　また、国際R.I会長K.R.ラビンドラン氏より年末の挨拶が届いていますので、読み
上げさせて頂きます。
　朋友ロータリアンの皆さま
　師走の候、皆さまにおかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。
　年の瀬は、今年達成したことを振り返り、これから成し遂げたいことに思いをは
せる時期です。年末とは、何かを与える時期でもあると考えます。
　つきましては、「世界へのプレゼント」となる為に、ご支援をお願い致します。R財
団へのご寄付は、地元や海外の地域社会におけるニーズに応えるために生かされ
ます。15ドルのご寄付で多くのポリオワクチンが、200ドルのご寄付なら僻村の病
院に医療機器を寄贈することが可能です。皆様からのご支援が大きくなるほど、よ
り多くのことを達成できるでしょう。また、ロータリーの重点分野を特定してご寄付
を寄せて頂くことも可能です。
　6つの重点分野によって、ロータリー活動の的が絞られ、世界中の地域社会の
ニーズにより効果的に応えることができるようになりました。具体的には、きれい
な水や教育の提供、紛争地域への平和と希望の構築などといった活動です。
　レイ・クリンギンスミス財団管理委員長と共に、重点分野に焦点を当てた会長
主催会議を1月～3月に実施する事となりました。その皮切りとなるのが、2016年
ロータリー世界平和コンファレンスです。この行事は、地元のロータリー地区が中
心となって運営され、ロータリアンと一般の方々両方にご参加頂けます。素晴らし
い講演、情報量豊かな本会議、参加型のワークショップなどが予定されている他、
アイディアを広げるため、参加者同士のネットワークを広げる時間も設けられます。
　最後に、国際大会についてお伝えします。私が初めて参加した国際大会は、30
年前のラスベガス大会でした。どの国際大会も特別ですが、参加を重ねるごとに素
晴らしい経験ができるものです。旧友と再会し、新しい友人をつくり、ロータリーへ
の情熱を分かち合う場である国際大会は、2016年5月28日～6月1日、韓国のソ
ウルで行われます。アイディアと友情の輪を広げ、「世界へのプレゼント」となるた
め、ぜひ国際大会へご参加ください。リーダーである私たちには、仲間のロータリ
アンに国際大会への参加を呼びかける責務があります。毎年最大の行事である国
際大会が、すべてのロータリアンのための行事であることを伝えてください。また、
RAC代表、RAC会長やリーダーを地区から国際大会に派遣することもご検討い
ただけますようお願いいたします。ソウルで皆さまにお会いできるのを楽しみにし
ております。

　よいお年をお迎えください。
　2015-16年度国際ロータリー会長　K.R. ラビンドラン

自慢話で恐縮ですが孫の幹洋が海陽学園中学校の特別給費生の入試に見事
合格致しました。何でも、入学金・高校卒業までの6年間の授業料と、全寮制な
ので寮費など全て支給されるとの事で本当に有り難い事です。お陰様で我が家
は一足早い春を迎えております。
12月23日で67歳になります。年はとりたくないです。
妻の誕生日にきれいなお花が届き、大変喜んでいました。ありがとうございまし
た。
メリークリスマス！
長谷川先生お世話になりました。今後とも宜しくお願いします。
年の瀬の挨拶にまいりました。
昨日のロータリーゴルフ部会盛大に終了しました。ありがとうございました。

昨日はゴルフ例会お疲れ様でした。5位入賞させて頂きました。ありがとうござい
ます。
今年最後のゴルフ例会お疲れさまでした。関谷さん、信雄さん、山本さん、大変楽
しかったですし、勉強させて頂きました。ありがとうございます。
無事税務調査が終了しました。2ヶ月かかりました。出費も多大でした。

昨日はゴルフ会納会お疲れさまでした。
先日は、関谷様ありがとうございました。
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野崎　洋二さん
泉　　憲一さん

中野　健二さん
宗宮　信賢さん
松波　恒彦さん
𠮷木　洋二さん

内田　久利さん

鳥山　政明さん

鈴木　　実さん

長谷川　隆さん
鈴木　淑久さん
山口　哲司さん

ニコボックス 関谷俊征ニコボックス委員長

会員67名　出席43名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　72.8％ 12月10日は補填により 92.7％

関谷俊征出席委員長

梅村昌孝幹事幹事報告
・
・
12月24日（木）18：00から上期納会を八勝館にて行います。
川本昌市さんが12月末で退会されます。

第366回3月度ゴルフ例会は3月11日（金）、三好カントリー倶楽部にて開催
されます。
※上期納会欠席者への会計報告をメールボックスに入れております。

　1月22日（金）・23日（土）北海道スキーツアーの参加者募集中です。参加ご
希望の方はアンケートの提出をお願い致します。

スキー同好会：山口哲司さん

ゴルフ部会　12月度（第365回） 開催日：12月16日（水）

委員会･同好会報告

・ グロス
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11優勝 堀　慎治さん

鈴木淑久さん2位
93 19
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ネット
71
73
73田中　宏さん3位
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例会のご案内

八勝館
18：00～20：00

場 所
時 間
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■今週の行事 12月24日（木）　上期納会

熱田神宮会館
17：30～19：30

場 所
時 間

：
：

■次々週行事 1月7日（木）　創立記念例会

■次週 12月31日（木）　法定休日により休会

次年度の理事・役員案について

次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後満場一致で承認されました。

2016～2017年度クラブ役員理事構成
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市岡　正蔵
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亀井　直人
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第3回クラブフォーラム（年次総会）

クラブ奉仕委員会：堀慎治副委員長

　委員会につきましては、順調に業務をこなしております。

出席・ニコボックス委員会：鈴木健司委員長

　ニコボックスへの寄付を順調に頂きましてありがとうございます。出席は
メークアップ､ホームクラブの出席率共に問題なく全員クリアしております。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：堀慎治委員長

　残念ながら川本さんが12月末で退会をされます。
　1月に1名入会の予定となっております。会員純増3名という事で、いろんな
情報を皆様より頂き、新会員候補者に例会出席等して頂き、達成したいと思い
ます。

クラブ広報委員会：田中宏委員長

　ウィークリー発行は滞りなく進んでおります。川本副委員長が退会をされる
という事ですので、委員会内の別の方に副委員長をお願いしたいと思います。

親睦活動委員会：湯澤信雄委員長

　先週はクリスマス家族会に多数ご出席頂きましてありがとうございます。
　年末年始に納会、創立記念例会と続きますので、多数ご参加して頂けますよ
うお願い致します。また、春の家族会、年度納会もございますので、皆様の親睦
が深まる様に企画をしていきたいと思います。

プログラム委員会：鳥山政明委員

　お陰様で予定通りにプログラムは進んでおります。また、湯澤信雄さん、平野
哲始郎さん、鈴木圓三さんから講師をご紹介して頂けるとの事ですので1年間
のスケジュールがほぼ埋まりました。ご協力ありがとうございました。

R情報・研修委員会：天野正明副委員長

　11月に第1回新会員研修会を開催致しました。
　第2回新会員研修会を3月10日(木)朝の時間帯に行い、昼からの例会に出席
して頂く予定で計画しております。
　また、1月23日(土)13：00から名鉄グランドホテルにて新会員研修セミナー
を入会3年未満の新会員を対象に行います。対象者の13名につきましては、仕
事の都合がある場合以外は研修を最優先して頂き、是非出席して頂きたいと思
います。地区の新会員同士交流を持つことで、ロータリーについても考えること
が出来ると思います。

会場委員会：大嶽達郎委員長

　ボジョレーヌーボ例会は皆様のご協力のお陰で無事終了することが出来ま
した。また、後期も同じ席にならないようにランダムに席指定をさせて頂きます
のでご協力お願い致します。メニュー表の下にメモ欄がありますので、食事のこ
とに限らず、会場のことでご意見ございましたらご記入をお願い致します。

職業奉仕委員会：松波恒彦委員長

　1月21日(木)は職場例会でございます。53名参加という事ですが、欠席に変
更の場合は早めにお知らせ下さいますようお願い致します。

社会奉仕委員会：近藤茂弘委員長

　現在会員の皆様に430個程のポットを育てて頂いております。
　12月14日(月)にヤミーベジファームで2000個のどんぐりを植えました。ま
た春に芽が出ましたら1000個程のポット苗を作る用意をしておりますのでご
協力宜しくお願い致します。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：山口哲司委員長

　RACは今年も月2回ずつ12回の例会が無事行われました。12月6日(月)に
クリスマス会が中日パレスで行われ、八木沢会長エレクト、梅村幹事、鈴木健
司RAC委員にご出席して頂き、華やかな例会が開催されました。
　IACに関しては9月から月2回例会が行われております。12月21日（月）が最
後の例会という事で私と近藤副委員長、森さん、大嶽さんの4人で参加をして

参ります。社会奉仕センターでの開催で、地域の方も参加頂いて食事を振る舞
うそうで、IACの生徒も一生懸命活動に取り組んでおります。IACは学校の先
生も例会出席人数を気にされていますので、出欠の変更等がございましたら事
務局か私まで早めにご連絡頂ければと思います。

R財団委員会：馬場將嘉委員長

　地区R財団の地区補助金委員会櫻井委員長に卓話をして頂きました。実績
の話もございましたが、名古屋瑞穂RCからはマルチプルポールハリスフェ
ロー、ベネファクターの表彰を受けました。沢山のご寄付を賜りありがとうござ
います。引き続きご寄付をお願い致します。

米山奨学委員会：梅村昌孝副委員長

　米山奨学生徐凌歓さんの支援は無事に半年済んでおります。
　気さくな方でイベント事にも参加して頂き、交流を深めて頂いております。特
に通訳も含め、国際奉仕も頑張って頂いてますので、あと半年ですが、皆様宜
しくお願い致します。

国際奉仕委員会：鈴木淑久委員長

　8月19日(水)～23日(日)に台北延平RCより2名のホームステイを受け入れ
ました。皆様のお陰で良い経験ができたとお返事を頂いております。
　また、11月18日(水)～20日(金)のボジョレーヌーボ例会はご満足頂けたと
いう事で、ご協力ありがとうございます。
　3月15日(火)に台北延平RCの創立記念例会と、6月にはソウルで国際大会
もございますので、ご参加を宜しくお願い致します。

長期ビジョン委員会：本多清治委員長

　長期的な役員の選考について調査報告をさせて頂きました。地区内の84ク
ラブの計画書を読ませて頂き、作成した報告書の内容は理事会で検討されま
した。
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